

Economía

Petro afirmó que “con impuestos o precios más caros de la gasolina, se pagará el déficit fiscal”

El jefe de Estado escribió en X el papel que jugaron los subsidios a la gasolina y el diésel en la actual situación de las finanzas públicas por cuenta del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepc).

Agosto 18, 2025



Presidencia de la República/Presidencia de la República

Compartir:



Por: **Redacción Economía**

El presidente Gustavo Petro, escribió en su cuenta de X el papel que jugaron los subsidios a la gasolina y el diésel en la actual situación de las finanzas públicas por cuenta del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepc).

En ese sentido, manifestó que “saldar la cuenta del Fepc, que es el diferencial de precios internacionales de la gasolina y el diésel con los nacionales, pagados con recursos presupuestales, es uno de los mayores errores de política fiscal de los últimos tiempos”.

Y es que el jefe de Estado sostiene que los \$72,8 billones desembolsados para saldar el déficit del Fepc son una de las causas centrales del déficit fiscal, uno de los ejecutivos de **Ecopetrol** negó que esa cifra pueda señalarse como la raíz de la crisis.

➔ “En Barranquilla estamos cansados de la extorsión”: el mensaje del alcalde Char al Gobierno nacional

La polémica surge luego que el diario El Tiempo publicara un artículo en el que aseguraba que **Ecopetrol**

Noticias relacionadas



PAÍS
Envían a la cárcel a tres hombres señalados de participar en atentado con 'moto bomba' contra un CAI de Cali



PAÍS
"No es justo": Ejército frente a investigación por altercado con la senadora Aída Quilcué



Convierta a **EL HERALDO** en su fuente de noticias

Más de Economía

volvía a contradecir al presidente Petro” por la deuda por subsidios de los combustibles y el déficit fiscal.

“Primero: esa deuda no debió haberse establecido. La obsesión de Duque de mantener el apoyo de los sectores más ricos de la sociedad y la clase media alta, llevó a una aberración en el presupuesto de lucha contra el covid. Billones de pesos del erario se entregaron como subsidio a los más ricos del país, mientras la pobreza se disparó a niveles que constituyen un record histórico y que mi gobierno está bajando sustancialmente”, señaló el jefe de Estado.

Agregó que “jamás se debió pagar el déficit de la gasolina que dejó Duque, comprada a precios internacionales muy altos y vendida a precios bajos, con el presupuesto”.

Dentro de ello, señaló que eso constituyó un subsidio inconstitucional, que la corte, dejó pasar.

“Implementada por Restrepo y Ocampo, y seguida por Bonilla, es uno de los peores errores de política económica, y es responsable del déficit fiscal”, dijo Petro.

Durante su mandato, el mandatario reconoció que al descubrir la magnitud del problema, decidió equiparar los precios internos de la gasolina con los internacionales para cerrar la brecha y evitar que el déficit continuara creciendo. Esa decisión llevó a que el precio del galón de gasolina en Colombia prácticamente se duplicara, alcanzando niveles cercanos a los \$16.000.

Petro en su escrito, justificó la medida como una forma de detener la hemorragia fiscal, aunque admitió que el daño ya estaba hecho.

“En ningún país del mundo, debe haber subsidios a los hidrocarburos. Es cuestión de vida o muerte. El déficit de la gasolina debió ser pagada por los usuarios de la gasolina. Eso implicaba un plan de pagos de largo plazo sustentado en el precio de la gasolina. Lo cual hubiera llevado a un tránsito mayor a la movilidad eléctrica que requiere hoy con urgencia, la humanidad y la vida”, puntualizó.

“Que los ricos paguen”

Petro propuso que esa deuda con los sectores más pobres de la sociedad, que terminaron pagando, vía presupuesto, la gasolina de los más ricos, por más de \$70 billones, debe ser pagada en la nueva reforma tributaria por los más ricos de la sociedad, y si el Congreso se opone, por los precios de la gasolina.

“Es cuestión de Estado Social de Derecho y de Justicia. Ese es el camino para acabar con el déficit fiscal de Colombia y se lo proponemos al Congreso junto a una rebaja generalizada del impuesto de renta para las empresas”, sostuvo.

Lo que dice **Ecopetrol**

Mediante un comunicado, **Ecopetrol** sostuvo que si bien el Gobierno Nacional pagó \$72,8 billones a la compañía entre 2022 y 2025 por concepto del Fepc, durante ese mismo periodo la petrolera entregó al fisco \$141,1 billones en impuestos, regalías y dividendos.

“Decir que gracias a esos \$72,8 billones hoy tenemos un problema fiscal particular es impreciso. Lo cierto es que **Ecopetrol** ha devuelto al Estado casi el doble en transferencias”, precisó la compañía.

Temas tratados

• Petro • **Ecopetrol** • déficit fiscal • gasolina • Fepc

Te puede interesar



ECONOMÍA

¿Cómo evitar el pago mínimo alterno en tarjetas de crédito? Siga estos consejos y cuide su bolsillo



ECONOMÍA

Empresarios alertaron sobre el impacto del salario mínimo para el empleo



ECONOMÍA



ECONOMÍA

ECONOMÍA

Wall Street abre en rojo mientras inversores ponen el ojo en la Reserva Federal de EE. UU.



ECONOMÍA

Expertos señalan que aunque la economía de Colombia crece, lo hace “sobre bases frágiles”



ECONOMÍA

Petro afirmó que “con impuestos o precios más caros de la gasolina, se pagará el déficit fiscal”



ECONOMÍA

Aportes del juego online a la salud cayeron más de un 30% tras la imposición del IVA, asegura Fecoljuegos



ECONOMÍA

Ecopetrol, sin brújula para reorientar su política corporativa y sus finanzas



Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí **EL HERALDO**



La economía de Colombia creció 2,1 % en el segundo trimestre, por debajo de las expectativas del mercado



El dólar abre la jornada en \$4.030 en la jornada de este viernes



ECONOMÍA
"Ni una sola vez obtuve una respuesta positiva": Bruce Mac Master se enfrenta a Petro sobre el acuerdo nacional



ECONOMÍA
PIB de Colombia en el segundo trimestre crecería entre 2,6 y 3,2 %: analistas



ECONOMÍA
"Debe haber una senda de crecimiento de largo plazo": Andi



ECONOMÍA
Producción industrial de Colombia creció un 2,2 % en junio; al Atlántico no le fue bien en esta materia



ECONOMÍA
¿Cómo construir credibilidad en un mercado con alta informalidad en Colombia?



ECONOMÍA
"Deterioro fiscal y dudas sobre la reglamentación del fondo pensional afectan el desarrollo del mercado de capitales"



La IA CFD en Bogotá: oportunidad para un segundo sueldo.

Empieza a ganar un segundo sueldo con IA CFD

Lógica IA | Patrocinado

[Ver oferta](#)



Descubre IA CFD en Distrito Capital [Infórmate]

Empieza a ganar un segundo sueldo con IA CFD

Lógica IA | Patrocinado

[Ver oferta](#)



Invierte \$105 en CFD con IA y empieza a ganar un segundo salario hoy mismo

Descubre el potencial de ganar con solo \$100

Actualidad.CO | Patrocinado

[Prueba ahora](#)



Obtén un ingreso adicional invirtiendo en IA CFD (Comienza ahora)

Descubre el potencial de ganar con solo \$100

Actualidad.CO | Patrocinado

[Prueba ahora](#)



Cómo los inversionistas están asegurando una visa para Estados Unidos

Si tienes \$150,000 dólares o más para invertir, podrías ser elegible para esta visa especial de EE. UU.

Inversiones USA | Patrocinado

[Más información](#)

Publicar un clasificado ó edicto

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2024 ©

Síguenos en redes:



Portada del día



Noticia del día
Emergencias en el Caribe por coleteazo del huracán Erin

SUSCRÍBETE
Desde \$30.000

Ver portada

[+ Portadas pasadas](#)

SECCIONES

- | | |
|----------|-------------------|
| Locales | Rincón Juniorista |
| Deportes | Cultura |
| Judicial | Entretenimiento |
| Opinión | Política |
| País | Medio ambiente |
| Economía | Mundo |

REGIÓN CARIBE

- Bolívar
- Cesar
- Córdoba
- La Guajira
- Magdalena
- Sucre

SOCIEDAD

- Educación
- Salud
- Ciencia
- Familia
- Mujer e Igualdad
- Mascotas

- Turismo
- Tecnología
- Migración

NUESTROS PORTALES

- Aldia.co
- Clasificados
- EL HERALDO Papel Digital

[Términos y condiciones](#)

[Contactenos](#)

PBX: (57) (5) 3715000 Línea de atención: (57) (5) 3865050 / 018000.512200 Calle 538 N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Bogotá: 3204982967



Miembro de: